



コツコツ とことん

大仙市立太田中学校
令和5年3月20日
NO. 138



うららかに たくましく ~耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~

2年 石崎 凧音

生徒発表

1年を終わるに当たり

1年 野中 丞



早いもので、緊張の中で迎え
た入学式から1年が経とうとし
ています。

この1年で頑張ったことや、反
省点について振り返ってみたい
と思います。

まずは、テスト勉強についてです。

前期のテストでは、あまり勉強の
コツが分からず、ワークを後回し
にしてしまったり、分からないと
ころをそのままにしてテストに臨
んだりしてしまったことで、あま
りよい点数を取ることができませ
んでした。でも、後期は少しづ
つ勉強の進め方が分かってきて、
ワークはなるべく早く終わらせ、
分からないところを繰り返し勉
強し、テストに臨むことができた
ので、前期よりもよい点数を取
ることができました。

次は学級委員のことについてです。

僕は、1年を通して学級委員長
を務めました。初めは、クラスを
まとめることが大変でしたが、
後期になるにつれ、みんなの協
力もあり、徐々にまとめられる
ようになりました。

テストの1週間前から実施した
「授業態度向上キャンペーン」
では、授業開始3分前の着席や、
始めと終わりのあいさつ、授業
に取り組む姿勢についての呼び
かけを頑張りました。その結果、
少しずつ先生方からの評価も上
がっていったのでよかったです。

ゲストティーチャーを招いての
集会では、司会進行を務め、少
しは学年の役に立つことができ
たのかなと思います。

最後に部活動のことについて
振り返ります。

2年生を中心としたチームに切
り替わってから、自分も何回か
試合に出ることができました。そ
こで見えた課題を克服するため
に、冬期間の練習で、基礎練習
や走り込みをしっかりと行いま
した。2年生になったら、その
成果を発揮し、少しでも良い成
績を出してチームに貢献できる
ように頑張ります。

もうすぐ僕も2年生になりますが、
この1年で得た様々な経験を
生かして2年生でも勉強と部活
を両立し、今年度以上に充実し
た学校生活を送りたいです。



私が2年生になって頑張った
ことは、三つあります。一つ目
は、勉強です。1年生のときよ
りも勉強が難しくなり、今まで
の勉強方法では成績が伸びませ
んでした。そこで、ワークを繰
り返し解いたり、分からないと
ころを友達に聞いたりして、工
夫して勉強しました。その他に
も、スマホを使う時間を減らし、
机に向かう時間を増やすよう
心がけました。その結果、自分
が目標とする点数をとることが
できたので、このことをモチベ
ーションにして、三年生でも勉
強を頑張っていきたいです。

二つ目は、部活動です。副キャ
プテンとして、キャプテンのサ
ポートやチーム全体がやる気
が出るような声かけをしてき
ました。毎日小さな目標を立て
て練習してきたことが、技術の
向上や前向きな気持ちにつな
がり、1年生の頃よりも成長で
きたと感じています。

三つ目は、学校行事です。特に
球技大会では、クラスのみ
んなと協力して作戦を考え、1
位をとるために練習を頑張り
ました。2位という結果には悔
しさもありますが、楽しい思い出
をつくることができたのでよ
かったです。

この1年を振り返ると、様々な
ことに挑戦してきたと思います。
4月からは3年生になります。
最上級生であり、受検生でも
あるということを感じ、下級生
の手本となるような挨拶や返
事をし、これまで以上に勉強
に力を入れて、悔いの残らな
い学校生活を送っていきたく
いです。最後の1年は、蒼嶺学
年のみんなと学校をリードし
て、太田中学校がよりよくな
るようにしていきたいと思いま
す。

おめでとう ~太中親子の活躍~

第23回子供と家庭の健全育成ペア標語 (R5.3.1)

佳作 鈴木思音さん、 亜由美さん親子

「気をつけて ネットの友の 裏の顔」

「その内容 家族に見せても 平気なの？」